

La Universidad de Elche inicia la recogida de alimentos de su campaña de Navidad - Información - 14/11/2018



SOLIDARIDAD

INFORMACIÓN

## **La Universidad de Elche inicia la recogida de alimentos de su campaña de Navidad**

■ El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Jesús Pastor, y la vicerrectora de Relaciones Institucionales, María Teresa Pérez Vázquez, han inaugurado la campaña de Navidad de recogida de alimentos. Esta iniciativa se lleva a cabo en los cuatro campus de la UMH y finalizará el 14 de diciembre. Los interesados podrán aportar alimentos no perecederos, artículos de higiene personal y juguetes en buen estado.